

初めての飛行機に胸躍らせた朝

—修学旅行スタート—

飛行機から望む富士山の迫力



# R7 沖縄修学旅行 第1日目

ひめゆり・ガマ・平和祈念公園で  
“戦争の悲惨さ”と“平和の尊さ”を  
胸に1日目を終える



生徒たちは朝のバスからとても元気で、富士山やスカイツリーなどの景色を楽しそうに見ていました。

多くの人が初体験の飛行機では、沖縄に行けるという高揚感と、地上を離れる不安が入り交じっていたようでした。これもまた貴重な思い出になったかと思います。沖縄に到着してからの平和体験では、それまで興奮気味だった姿とは一転して、生徒たちは真剣な表情を見せていました。ひめゆりの塔の資料館では時間が足りなくなるくらい、一つ一つゆっくり見学していました。ガマ体験では当時の状況に思いを馳せながら真剣に話を聞き、平和記念公園でも石碑に刻まれた名前と真摯に向き合っていました。



今日の体験は生徒にとってとても貴重で、戦争の悲惨さと平和の尊さを学ぶ良い機会になったかと思います。夕食では多くの人がおかわりをしていました。楽しそうに食事をとる姿を見て、今日ここまでを無事に終えることができてよかったですとひとまず安心しました。文責 Y



